

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	27.03.2014

### **Fahrradabstellanlagen am Hans-Böckler-Platz**

**hier: Mündliche Anfrage von Herrn Löwisch aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 30.01.2013, TOP: 8.5**

#### **Text der Anfrage:**

„Wäre es der Verwaltung möglich, bessere Abstellplätze für die große Menge der Fahrräder vor dem Bahnhof West und auf dem Hans-Böckler-Platz zu errichten.“

#### **Antwort der Verwaltung:**

Vor dem Eingangsbereich des Bahnhofs West sowie im Bereich des Hans-Böckler-Platzes stehen derzeit rund 160 Fahrradabstellplätze zur Verfügung. Die Nachfrage nach Fahrradabstellplätzen übersteigt jedoch bei weitem das Angebot. Aus diesem Grunde ist langfristig am Bahnhof West eine Fahrradstation geplant. Allerdings muss hierfür noch eine Machbarkeitsstudie erstellt werden.

Kurzfristig ist am Bahnhof West eine Erweiterung des Bestandes nur bedingt möglich. Dennoch hat die Verwaltung diesen Bereich in das Arbeitsprogramm aufgenommen, um weitere Fahrradabstellanlagen zu schaffen.